



芝山小だより



3月号

清瀬市立芝山小学校

校長 寺井 俊敬

<http://www.kiyose.ed.jp/>

## 令和6年度に向けて

校長 寺井 俊敬

少しずつ暖かくなりはじめ、校内の梅の花が咲き始めました。三寒四温といいますが、寒い日暖かい日を繰り返しながら、春がすぐそこまでやっています。先週6年生を送る会、今週ふれあい班ごとに交流給食を行いました。昨年のこの時期は、まだ感染症対策ということで、体育館に一堂に集まりませんでした。今年度は、全校で集まり、各学年順番に、心のもった歌や言葉等で、6年生にお祝いの気持ちを伝えることができました。

さて、現在、学校は令和6年度の教育活動を示す「教育課程」作成の最終段階です。教育活動全体を通して「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」を培うことを目指し「生きる力」の育成に向けた教育活動を推進します。これまでの成果や課題をもとに、よりよい教育活動を教職員一丸となって進めます。改めて次年度の学校の教育活動等について、その一部をお知らせします。

### 1 行事等について

令和6年度は、現時点の計画では1学期の始業式・入学式は4月8日、1～2学期に、5、6年生の宿泊行事、1～3年生の遠足、4～6年生の社会科見学を予定しています。10月12日(土)には運動会、11月30日(土)には音楽会を予定しています。土曜授業は行事等も含め、年間5日間計画しました。来年度の年間予定につきましては、3月の保護者会時に、現時点での予定を配布する予定です。なお、お配りしたのもも予定ですので変更になる場合もあります。

学芸的行事について、来年度は、音楽会を行います。昨年度、芝山小学校では、各教科、総合的な学習の時間等のカリキュラムについて見直しました。そこで、3年に1度実施していた学習発表会は、毎年3学期に、6年生が総合的な学習の時間に取り組んだ学習の発表会を行うことにいたしました。今年度も、6年生が、保護者に向けて学習発表会を実施いたします。

また、今年度冬季に行いました水泳指導については、引き続き民間施設を利用して行います。令和6年度実施時期は2学期を予定しています。現在、清瀬市教育委員会とバスの運行、水泳指導についての打ち合わせ等を行っています。

### 2 新1年生の学級数、学童について

令和6年度の新1年生は、現時点では3学級の予定です。今年度よりも1学級増えることに伴い、教室配置を裏面の通り変更する予定です。(新1年生の入学児童数が現在よりも少なくなり、2学級になった場合は、教室配置は今年度と同じです。)なお、隣接する学童クラブも通所人数が増える見込みであり、令和6年度の1年間に限り、活動場所を確保するため、午後の時間帯は、図書室を使用いたします。そのため、春季休業中、施設工事を行う予定です。今後の施設関係につきましては、新年度になりましたら、順次ご説明してまいります。

### 3 保護者会、授業公開、個人面談、通知表所見等について

学校評価にて、保護者の皆様より、「保護者会を増やしてほしい」「授業の様子をもっと見たい」といった声がありました。令和6年度は保護者会を4、9、12、3月に実施し、今年度より1回増やします。授業公開については、保護者の方々がより参観しやすいようにしてまいります。また、個人面談を7月に行います。そして、通知表所見につきましては、1学期に限り個人面談に代えさせていただきます。

令和6年度も一層の教育活動の充実に努めます。どうぞ来年度も保護者の皆様、地域の皆様のお力をお貸しくださいますようお願い申し上げます。